# Bulletin de nouvelles

Janvier 2023

#### En bref

- SASMAD Ottawa-Cornwall en 2022
- Journal de visites
- Rencontres d'équipes
- Ressources utiles
- Aide demandée

#### Rencontres d'équipe

- Sacré-Cœur : 21 janvier 10h à midi
- ZOOM: 28 janvier 10h à midi
- Orléans (à l'église St-Joseph) :
  24 janvier 18h30 à 20h30
- Notre Dame de Lourdes :
   6 février 18h30 à 20h30

#### Formation de base

Une formation de base SASMAD sera offerte en virtuel du 27 janvier au 25 février 2023. Veuillez prier pour les candidats.

Vous recevrez une invitation à participer à la cérémonie d'envoie en février. Si vous le pouvez, venez accueillir les nouveaux membres de notre famille SASMAD.

# SASMAD Ottawa-Cornwall

Service d'accompagnement spirituel des personnes malades ou âgées à domicile



## SASMAD Ottawa-Cornwall en 2022

L'année 2022 a été pour SASMAD Ottawa-Cornwall une année de croissance et d'enracinement dans notre milieu.

Grâce à deux nouvelles formations de base, 22 nouveaux bénévoles se sont ajoutés à notre petite famille l'an dernier. Nous sommes maintenant 59 à avoir suivi la formation dans la région. Cette croissance nous a permis de former une équipe supplémentaire à Orléans. Elle s'ajoutera à celles qui existent déjà à Sacré-Cœur, à Notre-Dame de Lourdes et sur ZOOM. Ces rencontres qui nous permettent de garder le feu de la mission SASMAD allumé sont toujours appréciées par ceux et celles qui peuvent y assister.

Nous avons pu organiser deux belles journées de ressourcement, l'une en mars en virtuel et l'<u>autre en octobre en format hybride</u>. La participation à chacune de celles-ci a été excellente.

Un partenariat avec Bruyère nous permet maintenant de visiter des résidents de la Résidence Saint-Louis à Orléans et de faire des accompagnements à la résidence Élizabeth-Bruyère au centre-ville. Nous avons déjà un total de 16 bénévoles dans ces deux résidences et ce nombre augmentera cette année. Nous espérons aussi éventuellement avoir des bénévoles à l'Hôpital Saint-Vincent. Nous continuons nos efforts pour créer des partenariats avec d'autres institutions et organismes de la région. Des démarches en vue de créer un partenariat avec les associés Oblat de Marie Immaculée et du groupe Ottawa Cornwall Catholic Seniors ont été entamées et se poursuivront en 2023.

Nous nous sommes dotés de deux moyens de communication pour tenir nos bénévoles, nos collègues à SASMAD Montréal et à Québec et le grand publique au courant de nos activités : un site Web (https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/) et un bulletin mensuel (https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/bulletin-mensuel). Un grand merci aux Oblats de Marie Immaculée, et à toutes les personnes qui nous soutiennent financièrement pour continuer notre mission auprès des personnes malades ou âgées! Merci aussi à Bruyère d'avoir accueilli nos bénévoles SASMAD dans leurs institutions. Cette croissance et ces avancés de SASMAD à Ottawa ainsi que le dévouement de tant de personnes engagées dans cette oeuvre sont des signes que l'Esprit est bel et bien à l'œuvre dans notre milieu.

### Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessus. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

SASMAD
OTTAWA-CORNWALL
sasmad.ottawa@gmail.com

343-558-0303

https://www.sasmad-ottawacornwall.com/

# ❖ Journal de visites

Si ce n'est pas encore fait, veuillez soumettre votre journal de visites pour les accompagnements fait en 2022.

Vous pouvez maintenant faire rapport de vos visites sur le WEB mais, si vous préférez, vous pouvez continuer à remplir le formulaire papier. Le formulaire en ligne est ici :

https://form.jotform.com/sasmadottawa/journal-de-visites-sasmad

N.B.: Les bénévoles à la Résidence Saint-Louis et à la Résidence Élizabeth Bruyère n'ont pas à soumettre de journal de visite puisque vos heures de bénévolat sont compilées par les résidences.

# \* Rencontres d'équipes

Si vous n'êtes pas disponible pour la rencontre avec votre équipe, soyez à l'aise de vous joindre à une des autres équipes. Le lien pour la rencontre sur ZOOM le 28 janvier à 10h est le suivant :

https://us02web.zoom.us/j/88158939091?pwd=ODAvM2E1R0JhVWRqYkllb3pNczhtZz09

ID: 881 5893 9091 Mot de passe: 713993

# Ressources utiles

Mourir à l'aube de la vie: Soins palliatifs et aide médicale à mourir chez les enfants — Conférence de virtuelle gratuite

Il n'y a rien de plus scandaleux qu'un enfant qui souffre et qu'un enfant qui meurt. Mourir à l'aube de la vie implique des décisions qui peuvent être d'autant plus difficiles et plus douloureuses.

Michelle Dabrowski, directrice de l'Office pour la famille et pour la vie à la CECC, également doctorante en théologie au Collège universitaire dominicain, donnera une conférence le mardi 24 janvier à 19h30. Inscrivez-vous en envoyant simplement un courriel à cdevs@udominicaine.ca

Aide demandée

La croissance rapide de SASMAD Ottawa-Cornwall vient aussi avec une croissance des exigences au niveau de la gestion de ce beau service. Nous sommes à la recherche d'une personne qui aurait quelques heures à consacrer par mois comme adjoint/e à l'administration. Voir a description de tâche dans notre blog.